

**IV Congreso Nacional de Innovación:
“Dialoguemos sobre innovación para los territorios y las comunidades”.
Resumen charla relámpago- Región Chorotega**

Creando oportunidades para el manejo y tratamiento de los residuos orgánicos por medio de compost: Finca experimental de Valle Real, Santa Cecilia, La Cruz, Guanacaste.

Las personas expositoras de esta iniciativa fueron Wendy María Porras Barquero y José Luis Fournier Rodríguez. El proyecto pretende colaborar con la Municipalidad de la Cruz en la ejecución de un plan piloto donde se aspira que, a partir de los residuos orgánicos generados en el distrito de Santa Cecilia, la Asociación de Productores Múltiples de Valle Real y sus familias elaboran abono orgánico por medio de técnicas de compostaje.

Por lo que, el objetivo de este proyecto es capacitar y acompañar a los actores sociales involucrados en el proceso, de manera que se logre minimizar el impacto ambiental que produce la generación de residuos, por ejemplo, reducir la huella de carbono, promover economía circular y contribuir con la Salud Ambiental de la comunidad, al mismo tiempo que genera beneficios económicos a la Municipalidad de La Cruz y se propicia una forma alternativa de ingresos para los productores de la asociación. Este proyecto pretende ser pionero en el cantón, pero con el ideal de que pueda ser replicado posteriormente en otras comunidades de otros distritos del cantón de La Cruz.